



三島町立三島中学校

桐の里だより

令和7年1月号 校長 酒井 康雄

【教育目標】

自分の良さを知り  
人とのつながりを大切にでき  
自己の役割を果たし  
計画的に行動できる生徒の育成



新年、明けましておめでとうございます。昨年は、新年早々に能登半島地震や飛行機事故がありました。令和7年は平穏無事に新年を迎えることができました。

3学期が始まり、久しぶりの大雪に戸惑うこともありましたが、早朝から子どもたちの通学のために除雪をしてくださっている方々に深く感謝を申し上げます。

### 受賞おめでとう！～自治功労者表彰式が行われました。～

1月6日(木)、町民センター大ホールにおいて、三島町新春祝賀会並びに自治功労者表彰式が行われました。その際、生涯学習表彰、「17字で奏でよう」表彰、社会を明るくする運動標語コンクール表彰において、町長様から表彰状を直接いただくことができました。中学校の子どもたちも表彰され、今年度の活躍や功績を改めて振り返る機会になりました。来年度も多くの子どもたちが活躍し、表彰されることを期待しています。



### 教職員を対象に普通救命講習会 I を行いました！

1月8日(水)、会津坂下消防署三島出張所の所長様をはじめ所員の方々を講師に迎え、普通救命講習会 I を開催しました。昨年は、2年生の生徒を対象に保健体育の時間を活用して救命講習会を行いました。

事故や災害は、いつ起こるか分かりません。常に万が一の場合を想定し、胸骨圧迫や AED の活用など、日頃から全職員が対応できるように心がけたいと思います。これからも子どもたちの安全を最優先に対応したいと思います。



### 3年生の美術の時間、生活工芸館で木工制作を行いました！



1月15日(水)、3年生の子どもたちは、美術の時間を活用し、生活工芸館において桐材を使った木工制作を行いました。制作にあたり、桐材の特徴や加工の仕方などを説明してもらいました。実際に桐の板に手を置くと、杉などの板よりも温かさを感じることができました。桐は三島町の特産です。子どもたちには、桐だけでなく、様々な三島町のよさを町外でも紹介、発信できる人になってほしいと思います。

なお、美術の時間を活用した制作活動は、1、2年生も行う予定です。今後も生活工芸館の方の協力を得ながら、ものづくりの楽しさを味わう機会を大切にしていきたいと思っています。



#### 1・2月の主な予定

<1月>	10日(月) 全校集会
23日(木) 美術木工制作(2年) 場所:生活工芸館	11日(火) 建国記念の日
24日(金) 第3回英語技能検定 ※1,2年生の希望者	13日(木) PTA本部役員会・全体会
27日(月) 全校集会	15日(土) 雪と火のまつり
29日(水) 美術木工制作(1年) 場所:生活工芸館	17日(月) 全校音楽(式歌練習)
30日(木) 校内スキー教室(1,2年)	19日(水) 職員会議
<2月>	21日(金) 学年末テスト(1,2年)
3日(月) 朝会	23日(日) 天皇誕生日
6日(木) 新入生・保護者説明会	24日(月) 振替休日
7日(金) 1,2学年末テストに向けた 学習計画立て	25日(火) 全校集会
	卒業式予行(2,3校時)
	27日(木) 授業参観・学年懇談会(全学年) 進路対策委員会(3学年のみ)